

# 中村ロータリークラブ

例会記録 (2012~2013)

会 長/明 神 三 幸  
幹 事/梅 原 薫  
会報委員長/荒 川 泰 士

創 立/昭和38年10月2日  
例会日/水曜日 12:30~13:30  
例会場/新ロイヤルホテル 四万十  
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F  
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553  
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>



週報 No.2278

第2409回 平成24年10月3日 (晴れ)

本日のプログラム：木村大三郎ガバナー公式訪問 (四万十RC合同例会)

10月10日のプログラム：ゲストスピーチ 池谷 誠様 TOT四国支社 技術主任

10月17日のプログラム：美化ゾーン例会

## 【会長挨拶】 明神会長

- ・皆さんこんにちは。本日はガバナー公式訪問による四万十ロータリークラブとの合同例会です。よろしくお願いいたします。
- ・9月30日、四万十ロータリークラブの会長幹事と当クラブの増強委員長の一藤会員と高松の地区セミナーに行ってきました。そのときにどれだけ木村ガバナーが増強に力をいれているのかを感じました。そしてロータリーが変わらなければならない時期にきていると思いました。そういう時期に今日木村ガバナーのお話が当クラブの例会で聞けるのを楽しみにしております。今日はよろしくお願いいたします。

- ・米山奨学会より寄付額1000万円達成ということで感謝状が届いております。本年度の地区大会で表彰されるそうです。

木村大三郎ガバナー

貴クラブは米山奨学の寄付額が1000万円達成されました。ここに表彰状が届いておりますが、地区大会にて表彰したいと存じます。おめでとうございます。

## 【幹事報告】 梅原幹事

- ・ガバナー事務所より月信No.10
- ・ロータリーの友10月号
- ・四国電力(株)よりライト&ライフ拝受
- ・四万十川ウルトラマラソン大会へ寄贈するタオルができあがりました。5日に、市役所にて贈呈式を行います。



## 本日のプログラム 木村大三郎ガバナーアドレス



みなさんこんにちは。本日はたくさんの方のお出迎えに恐縮しております。

まずは、四万十RCは40周年をお迎えになり誠にめでたうございます。また中村RCは来年50周年を迎えられるということで、大変おめでたうございます。

さて、私は33歳でロータリーに入りましたが出席だけの会員でした。うちのクラブからガバナーをとオファーがあり、活性化のために引き受けようと、どういうわけが私に指令がありました。私は「生かされている」という思いを強く持っている者でして、これが私の役目だと思ひ、お受けすることになりました。

私は1級の障害を持っています。若い時に大量の出血があり16人の輸血で命が助かりました。輸血を行い、命は助かったものの、C型肝炎から肝硬変、そして肝癌になりました。寿命は3年から5年しかないと言われ、最終的には家内より生体肝移植しました。おかげで元気な体になりましたが、家内は5年前に脳出血を起こしまして、半身不随になりました。リハビリを行い、日常不自由なく過ごすことができている。障害者の夫婦にガバナーという話がきましたが、先ほどの言いましたように「生かされている」という思いから引き受けました。私の大量出血は食堂静脈瘤の破裂によってのことでしたが、ちょうど京大の24時間体制の中の入院中でのことでしたので、手当が辛うじて間に合うことができ助かりました。こういう事を考えますと冒頭に言いましたように「生かされている自分」と強く感じております。

私は小さい時左利きでしたが父親に強制的に右利きに直され、それが原因で吃りになりました。子どもの頃はいじめにあいました。そのとき母親にどんなに苦しくても嘘を言ってはダメ、お天道様が見ているよと教えられ、いまでもそういう物の見方で会社経営や仕事をしています。その思いを基にこれまで生きてきました。

月信に私なりの職業奉仕の考えを書いておきますのでとくに若い方はご覧になってください。

国際協議会に行ったとき思ったのがロータリーが100年たって変わってきていると感じました。それぞれの地域で奉仕を行い、世界ではポリオ撲滅などの活動をしているのに、知名度が低いと思われている方がいます。それは財団が使いにくいなどあります。それを変えるにはクラブの強化のサポート、人道的奉仕の重点化と増加などロータリーのビジョンを掲げて、そして財団を使いやすくしていくということになりました。そして地域の活性化という項目も入り、ロータリーの会員が汗を流して地域の人と一緒に活動をしていくことがロータリーらしくあり、そのためにも財団を使うことができるようになっております。クラブを強化するためには、クラブの柔軟性と多様性が必要であり、そのためには若い会員、そして女性会員が必須です。

最後になりましたが、皆様方も一人一人の奉仕活動を頑張ってください、少しでもロータリーの知名度をあげていただきたいと思います。

どうもありがとうございました。

## 【謝辞】大平会長（四万十RC）

本日は木村ガバナー方々、遠方よりご来訪誠にありがとうございます。両クラブを代表して御礼申し上げます。本日の木村ガバナーのお話を励みとしまして四万十地域にロータリーの輪を更に広げていきたいと思ひます。本日は誠にありがとうございました。

## 【ニコニコ箱】

木村ガバナー・多田地区幹事：本日は大変お世話になります。

東ガバナー補佐：ガバナーご夫妻、公式訪問例会ご苦労様でした。

大平会長・遠近幹事(四万十RC)：ガバナー公式訪問の合同例会で大変お世話になりました。

明神会長・梅原幹事：ガバナーご夫妻、多田地区幹事、ありがとうございました。

門田会員：歓迎会ありがとうございました。皆様のお気づかいのおかげで雰囲気にも少しずつ慣れてきたように思ひます。

## 【出席報告】

・会員総数47名（免除会員1名）

・本日の出席/33名 73.33% 先週の訂正 M6 75.56%→88.89%